
       

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1228 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

 
 
OGGETTO:  MANCATA PRESENTAZIONE S.C.I.A. ANTINCENDIO   

SEDE UNICA DELLA REGIONE PIEMONTE.- 
 

 

Premesso  

 
- Che nel Q.T. del 27 settembre 2022 l’Assessore al Bilancio  Andrea Tronzano  espressamente dichiarava che 

“Il progetto Fuksas, con le relative varianti, è finalmente giunto allo stadio di ‘fine lavori’, siamo in pratica alla 

conclusione dei lavori contrattuali, all’avvio della fase di chiusura contabile e dell’allestimento degli spazi. 

Contestualmente sono in corso interventi in capo al settore Informatica per rendere gli spazi di lavoro 

operativi, le attività per l’adesione alla convenzione Consip per il servizio di pulizia, portierato e manutenzione 

degli impianti tecnologici, è stato predisposto il provvedimento per affidare a SCR la gara per l’affidamento 

del servizio ristorazione ed è in corso la progettazione del sistema di automazione ingressi/ uscite del 

parcheggio interrato che sarà dato in concessione ad un gestore specializzato”; 

 

- Che in tale sede altresì  ha dichiarato che entro il 14 ottobre 2022 sarebbe stata presentata al Comune di Torino 

la pratica SCIA antincendio allora in predisposizione, imprescindibile, unitamente al collaudo statico 

dell'opera e ai collaudi funzionali degli impianti per poter successivamente presentare la pratica di agibilità 

della Sede Unica stessa; 

 

- che nel Consiglio Comunale del 14/11/2022 in risposta all’interpellanza N. 406/2022 emergeva come a tale 

data la Regione Piemonte non avesse ancora provveduto a presentare la S.C.I.A. stessa; 

 

- che la S.C.I.A. predetta, peraltro, deve essere depositata entro quindici giorni dall’ultimazione dei lavori 

dell’intervento,così come previsto dall’art. 24 del D.P.R. 380/01 e s.m.i; 

 

- che in data 14/10/2022 la Sede Unica è stata presentata dal Presidente della Giunta e dall’Assessore al Bilancio 

alla stampa annunciandone l’avvenuta fine dei lavori e l’ottenuta fruibilità della stessa; 

 



       

 
 
  

 

INTERROGA 

LA GIUNTA REGIONALE 
 
       
Per sapere le ragioni per cui non si è provveduto alla presentazione della S.C.I.A. stessa come reiteratamente dichiarato, 

quale impatto abbia tale circostanza sulla possibilità e sui tempi per poter utilizzare la Sede Unica stessa e quali 

provvedimenti siano stati posti in essere per porre rimedio a tale inadempienza. 
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